

Comienza la Selectividad de julio

PRUEBA ACCESO

∴ **EP.** La convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) comenzará hoy en las cinco universidades públicas de la Comunitat Valenciana. El periodo de prescripción está abierto hasta el 8 de julio, mientras que el listado de admitidos en las universidades no se publicará hasta el día 15. Los alumnos tendrán la posibilidad de revisar sus exámenes los días 15, 16 y 18 en las diferentes universidades. La mayoría de aspirantes se examinarán en la Universitat de València.